

## PD Muhammadiyah Sukabumi Lantik PCM Gegerbitung

Senin, 25-08-2013

**Gegerbitung, Sukabumi** – Beberapa waktu lalu, Rabu (21/8) Pimpinan Cabang Muhammadiyah Gegerbitung, Sukabumi, Jawa Barat telah dilantik oleh Wakil Sekretaris Pengurus Daerah Muhammadiyah (PDM) Sukabumi, Syahid Arsalan. Syahid meminta pengurus PCM Gegerbitung yang telah dilantik agar melaksanakan tujuan utama Muhammadiyah yakni mewujudkan masyarakat Islam yang sebenar-benarnya melalui berbagai sektor. Itu antara lain, dakwah, pendidikan, sosial serta ekonomi.

“PCM Gegerbitung merupakan cabang Muhammadiyah yang ke 18 dibawah PDM Sukabumi. Diharapkan pengurus yang baru ini bisa menjalankan amanat organisasi sebaik mungkin,” ujarnya

Dalam acara pelantikan PCM Gegerbitung di Masjid Jami At-Taqwa Desa Cijurey, Syahid mengajak seluruh pengurus PCM Gegerbitung untuk bersama-sama bekerja nyata dalam menjalankan tujuan serta misi persyarikatan untuk menanamkan ideologi Muhammadiyah kepada seluruh masyarakat khususnya para anggota. “Tujuan yang mulia ini akan tercapai apabila seluruh komponen Muhammadiyah bias berjalan dengan baik,” tandasnya.

Syahid pun berharap, agar PCM Gegerbitung bisa menjalankan seluruh program serta visi misi persyarikatan demi terwujudnya masyarakat Islam sebenar-benarnya. Sebagaimana tujuan Muhammadiyah.

Sementara itu Ketua PC Muhammadiyah Gegerbitung, M. Acun Basuni mengatakan, usai dilantik dirinya beserta seluruh pengurus dan anggota segera melakukan konsolidasi untuk mempersiapkan berbagai program kerja kedepannya. “Konsolidasi merupakan salah satu cara agar kita sebagai anggota Muhammadiyah mampu menjalankan organisasi ini dengan baik, khususnya melalui berbagai pembinaan yang terus dilakukan secara berkesinambungan,” ujarnya.

Menurutnya, tujuan Muhammadiyah untuk mewujudkan masyarakat Islam yang sebenar-benarnya merupakan tujuan yang harus dilaksanakan sebagai anggota Muhammadiyah. Namun bukan tidak mungkin ada orang atau pihak lain yang masuk di dalam kepengurusan Muhammadiyah hanya untuk kepentingan pribadinya saja.

Acun menambahkan guna mengantisipasi adanya pihak atau orang lain yang mengambil keuntungan saat menjadi anggota Muhammadiyah, harus ada konsolidasi ke dalam dengan menanamkan ideologi Muhammadiyah khususnya kepada kader anggota muda Muhammadiyah. **(dzar)**